

さくら祭



H27年4月11日に、毎年恒例のさくら祭を実施致しました。融資の方々による楽器演奏や踊り、美味しそうな食べ物が並ぶ模擬店など、どれもこれも普段からは見られることのないものばかり。「また今年も盛大だね」「こんなにいっぱい食べられない、どれにしようか迷っちゃう」と入居者様は職員や家族とクタクタになりそうなくらい歩き回り、それぞれお祭りを楽しんでいた様子でした。

スマイル通信

～グループホーム偕楽園～

平成27年 6月9日発行 第17号

梅雨入りのニュースが気になるこの頃ですが、毎日お元気でお過ごしてでしょうか。つい先日から、蒸し暑い日が続いております。早くも初夏のような暑さですね。しかし、施設の入居者様は、じめじめとした天気をもとせず、毎日楽しそうな笑顔で過ごされております。職員一同も負けじと、入居者様へ快適な生活を送っていただけるよう日々努力しております。季節の変わり目、体調管理には十分お気をつけ下さい。



あなた
とっても
可愛いね♡

おやつレク



H27年4月19日に、おやつレクでたこ焼きを作りました。当日は2階と3階分かれて作りましたが、入居者様からは「作って食べるのは初めて」「美味しそうね」等、皆さん興味深々な様子。しかし、作ってみて意外と難しいのがたこ焼きです。緊張しすぎた職員が、ひっくり返す際に失敗してしまい、いくつか歪な形になってしまいました。職員が申し訳なさそうに頭を下げると「良い出来栄だよ」「美味しいからそんなの気にならないわ」等、とても嬉しい言葉をいただきました。どちらのたこ焼きもとても好評であった様子。入居者様から「また食べたいから今度もやろうね」と約束しました。

生花クラブ



グループホーム偕楽園では、月に一度生花クラブで四季折々の可憐な花を生け、出来上がった作品を他の入居者様と観賞し合って、和やかな雰囲気を楽しんでいただいております。それぞれが真剣な表情で花と向き合い、一本一本にハサミを加えて行くと、使う花は一緒でも、どれも个性的で違った作品に仕上がります。「私を見て行って下さい」「可愛く出来たので、一緒に写真をお願いしますね」と自分の作品に誇らしげな笑みを浮かべての写真撮影。どんな花よりも、皆さんの笑顔こそが何よりも美しいと思います。

外食レク



H27年5月7日と22日に、春香苑へお昼ごはんを食べに行きました。外出ということで、皆さんお洒落をし、お腹を空かせていざ、出発。お店に到着すると「焼肉も良いけど、丼や麺類も美味しそうね」と豊富なメニューに目移りしておりました。注文を終えてしばらくすると、とても美味しそうなお食事が次々とやってきました。しかし、入居者の皆さんには少々多すぎる量に目を白黒、普段から良く食べる入居者様も「すごいな、全部は食べられないかも」と同伴の職員につぶやきます。けれども、おいしいお味に皆さん大満足でほとんどの方がべろりと平らげてしまいました。

編集後記

毎月ごとに様々な行事を迎え、職員一同は大慌てです。しかし、入居者様の「ありがとう」「楽しかった」の言葉をいただくたびに、不思議と疲れもどこかへ吹き飛んでしまいます。一年も残り半分を迎えました。これからも様々な行事を通して、入居者様の笑顔溢れるグループホームにしていきたいです。

行事予定

- | | |
|--------|------------------|
| | 6月 |
| 15、29日 | 菖蒲鑑賞・外出レク(さくら通り) |
| 18、30日 | 菖蒲鑑賞・外出レク(もみじ通り) |
| 17日 | スマイル喫茶 |
| | 7月 |
| 未定 | そうめん流し |
| 未定 | 洋食バイキング |

掲示板

※毎年恒例の健康診断が迫ってきました。自宅に健康診査受診券が郵送されますので、面会時には忘れずにお持ち下さい。※季節が変わり、気温が上昇してきました。入居者様に夏物の衣類を準備していただきたいので面会時にお持ち下さい



